

Debutante Perú mantiene invicto del boxeo cubano en Tokio 2020



Invictos! Dainier Peró mantiene paso perfecto del boxeo cubano/

Tokio, 29 jul (RHC) Los puños del joven Dainier Peró castigaron otra vez la anatomía del colombiano Cristian Salcedo y el boxeo cubano mantuvo su paso imbatible en el ring olímpico, mientras que en el judo Kaliema Antomarchi se despidió con un honroso quinto lugar.

Peró, monarca mundial juvenil en 2016, se impuso por veredicto unánime (5-0) ante Salcedo, a quien venció por tercera vez en su carrera, en esta oportunidad en la Arena Kokugikan.. Hace dos años lo había doblegado en la final de los Panamericanos de Lima-2019.

Para el camagüeyano de 21 años y figura de menos experiencia en la selección cubana resultó su estreno en el boxeo olímpico. Con su victoria se elevó a cinco la cadena de triunfos al hilo del Buque insignia del deporte cubano.

En el judo Kaliema Antomarchi (78 kg) logró la mejor actuación hasta el momento de los judocas cubanos, al llevarse un honroso quinto lugar, con balance de dos victorias y dos derrotas.

Solo cayó y guerreando ante la número uno del mundo, la francesa Madeline Malonga, y por bronce ante la actual campeona mundial, la alemana Anna María Wagner, actuación que la dejó complacida con ella misma, aunque inconforme al acariciar el podio.

En el tiro deportivo, la matancera Laina Pérez tuvo su mejor demostración en Tokio-2020, al concluir en el lugar 15 entre 43 tiradoras en la fase de precisión en pistola a 25 metros, prueba que tendrá su fase conclusiva este viernes.

Laina, monarca panamericana en Lima-2019, suma 289 puntos, luego de las tres series de disparos de precisión (94, 96 y 99). Este viernes intentará escalar en la fase de tiro rápido en busca de incluirse entre las ocho finalistas.

La remera Milena Venegas quedó tercera en su heat de semifinales en el sigle scull y tendrá que contentarse en remar en la final C, buscando el mejor resultado posible.

Varias figuras estelares del deporte cubano actuarán en la fecha de este viernes en Tokio, entre ellas la judoca Idalys Ortiz (+78 kg), quien va por su cuarta medalla olímpica, así como los monarcas olímpicos de boxeo, Arlen López, Roniel Iglesias y Julio César La Cruz, quien tendrá un rival de cuidado en el cubano nacionalizado español Enmanuel Reyes.

En el comienzo del deporte rey, el atletismo, se presentarán dos cubanos en la jornada matutina y tres en la vespertina.

El saltador de altura Luis Enrique Zayas, campeón panamericano de Lima-2019, será el primero en competir en la fase de clasificación del salto de altura - piden 2.30 para avanzar a la final -, mientras que Rose Mary Almanza, segunda del ranking mundial de la temporada, irá a la primera serie de los 800 metros.

En la tarde-noche saldrán a la pista del moderno Estadio Olímpico de Tokio las triplistas Liadagmis Povea, Leyanis Pérez y Davisleidys Velasco, en prueba donde con 14.40 se clasifica a la final.

Cuba aparece en el puesto 58 del medallero olímpico, que va encabezado por Japón, con 15 títulos, uno más que estados Unidos.

La delegación cubana suma hasta la fecha una medalla, el bronce de Rafael Alba, en taekwondo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/265435-debutante-pero-mantiene-invicto-del-boxeo-cubano-en-tokio-2020>



Radio Habana Cuba